



L'organisation d'un Congrès doublé d'un Forum

nécessite un dévouement des bénévoles de tous les instants.

Installation des tables pour les 120 auteurs invités, accrochage des 35 panneaux de la Fresque, mise en place de la régie audio-vidéo avec l'équipe professionnelle d'Imasud, etc...ont largement occupé la journée de vendredi, sans parler des transports de matériels, de la pose du fléchage intérieur, de la réception des auteurs, et en soirée, de l'accueil des premiers



congressistes.

On s'était réparti les tâches : les uns étaient chargés du "délicat" accueil des congressistes (on a dû refuser l'entrée de près de 200 personnes qui n'avaient pas pris la précaution de s'inscrire préalablement) ; les autres avaient pour mission de veiller au confort des auteurs ; d'autres bénévoles se chargeaient de tous les problèmes d'intendance ; enfin beaucoup s'étaient transformés ce jour là en réceptionnistes, diplomates, chauffeurs, bricoleurs, électriciens, manutentionnaires....



Que tous ces bénévoles qui, ainsi "consignés" par leurs obligations, n'ont pu assister à tout ou partie des conférences et tables rondes, soient chaleureusement remerciés.



Ici, le stand de La Librairie de Provence d'Aix en Provence qui a présenté pas moins de 1 500 ouvrages d'une trentaine d'auteurs. Les autres auteurs ont assuré eux-mêmes la promotion de leurs ouvrages ou se sont faits représenter par leurs éditeurs.